

LES CHRONIQUES DU MONDIAL

NEWS



LES CHRONIQUES DU MONDIAL N°12

En ce mois de mai, les préparatifs du Mondial du Lion s'accélèrent, notamment du côté du Village...

OUVERTURE DU VILLAGE DU MONDIAL DU LION

Lundi 15 mai, les inscriptions pour exposer sur l'emblématique village du Mondial du Lion ont ouvert. La course pour obtenir un emplacement a débuté et de nombreux exposants ont déjà réservé leur place, profitant d'une réduction de 15% sur les tarifs 2023, qui s'appliquera jusqu'au 15 juin.



Cette année encore, les exposants « historiques » sont au rendez-vous comme **Antarès**, **Caballero**, **PADD** ou encore **Huntex** et **Dubarry** mais également **Kozy Socks** ou les vans **Fautras**. Pour régaler les papilles du public, les habitués du Mondial du Lion comme **Cuisine FM** et **Baracrep** seront évidemment présents.

Nouveauté de cette année 2023, les exposants peuvent choisir d'opter pour différents **packs visibilité**. Les marques pourront notamment publier du contenu spécifique sur les réseaux sociaux mais aussi faire figurer leur logo sur le site web du Mondial du Lion ou encore diffuser un spot publicitaire sur les écrans géants.

Enfin, l'un des objectifs principaux de l'événement étant la **réduction des déchets produits par le Village**, le Mondial du Lion met en place de nouvelles actions.

A l'inscription d'un exposant, celui-ci est tenu de renseigner le type de déchet produit sur son stand et à son arrivée, il doit donner un chèque de caution. Cette caution sera récupérée si les engagements liés à notre politique de développement durable ont été respectés. Pour finir, des bénévoles seront présents aux cotés des exposants durant tout l'événement pour faciliter le respect de ces engagements.

LE MONDIAL DU LION SE REND SUR LES TRACES DU MYTHIQUE CONCOURS "BADMINTON HORSE TRIALS"

Vendredi 05 mai, une partie de l'équipe du Mondial du Lion, composée de membres du conseil d'administration et du comité d'organisation, ont embarqué à bord du Navire « Le Normandie » pour rejoindre les côtes anglaises.



Arrivés au petit matin à Portsmouth, ils ont bravé les routes détrempées en direction du petit village de Badminton et son CCI 5*. Au programme, épreuve de dressage puis découverte du cross avec les explications d'un cavalier international de CCE, Rodolphe Scherer et promenade dans les allées de l'immense village (260 exposants !), tout cela sous une pluie battante. Face à la boue qui gagnait du terrain et à la dégradation rapide de la piste de Cross, celui-ci semblait compromis. Les organisateurs se sont donc réunis en fin de journée pour décider de potentielles suppressions d'obstacles et autres modifications pour des questions de sécurité.

Dimanche 07 mai, la pluie avait cessé pour la légendaire épreuve de Cross qui attire plus de 110 000 personnes et dont les places se sont vendues comme une bouchée de pain. Les premiers concurrents prennent le départ et surmontent les difficultés. Cependant, de nombreux cavaliers abandonnent, les chutes s'enchaînent et certains préfèrent ne pas courir pour préserver leur monture.





Malgré une épreuve difficile, trois cavaliers français (Gireg le Coz, Arthur Duffort et Luc Château) réussissent tout de même à finir le tour, sans faute aux obstacles mais avec du temps dépassé.

A l'issue de l'épreuve de Cross, les membres du Conseil d'administration et du comité d'organisation avaient **rendez-vous avec Catrin Norinder**, directrice de la discipline à la FEI. Un moment d'échange très enrichissant sur le fonctionnement de l'organisation.

Pour clôturer ce weekend de compétition, l'équipe du Mondial a pu assister à l'épreuve de saut d'obstacles. Sur les 82 concurrents inscrits, seuls 30 ont pris le départ ce lundi matin. Cette dernière épreuve n'était elle non plus pas sans difficultés, et trahissait la fatigue de certains chevaux, après l'épreuve de Cross. Grâce à de bons parcours, tout deux à 8 points, **Luc Château et Gireg le Coz** se hissent respectivement aux **11e et 13e** places.

Quant au vainqueur de cette compétition, elle n'est autre que la Britannique **Rosalind Canter** et son fidèle Lordships Graffalo, un couple qui n'a jamais quitté la première place du weekend.



En définitive, ce voyage a permis à l'équipe du Mondial du Lion de découvrir un concours mythique dont la réputation n'est plus à faire. Une occasion en or pour étudier à la fois l'organisation du village, la publicité sur le Cross ou encore la logistique de gestion des déchets... entre autres.

OUVERTURE IMMINENTE DE LA BILLETTERIE



La réflexion autour de la politique commerciale ayant abouti lors du dernier Conseil d'administration du Mondial du Lion, la **billetterie grand public** doit **ouvrir prochainement** !

**A TRÈS BENTÔT POUR DES NOUVELLES
NÉDITES !**



Besoin d'une info ? benevoles@mondialdulion.com